

Viva La Musica

Kirchenchor

Die Musik macht den Gottesdienst interessanter und lebhafter. Singen ist gut für die Seele. Musik bringt den Menschen in der Kirche viel Hoffnung und Wärme. Die Musik schenkt Menschen Mut und Motivation in die Kirche zu gehen und Lieder zu singen und nicht nur zuzuhören.

In Kanada habe ich sehr lange immer nach der Schule in einem Kirchenchor mitgemacht. Später dann habe ich die Kirchenchorleitung übernommen, bis ich in die Universität gegangen bin. Als ich in die Schweiz gekommen bin, habe ich wieder angefangen, in einer Katholischen Kirche, 2016 in Zürich, habe dann ein Jahr weiter gemacht bis Ende 2016. Ich singe sehr gerne, das ist mein eins und alles im Leben. In Kanada habe ich sehr viel Gospel-Musik gesungen in Konzerten. Das hat mir sehr Spass gemacht. Vor 100 bis 200 Leuten zu singen tut sehr gut.

Viva la musica

In der letzten Woche am Freitag hatte die Musikschule Windisch ein Konzert. Dieses findet jedes Jahr statt. Das Konzert war in einem grossen Konzertsaal. Es begann um 18 Uhr. Überall hatte es schöne, farbige Lichter. Es gab viele verschiedene Getränke.

An diesem Konzert wurden viele Instrumente gespielt: Klavier, Cello, Viola, Geige und Kontrabass. An diesem Konzert spielte meine Tochter Klavier und mein Sohn Cello. Alle Instrumente haben immer zusammengespielt. Das Konzert dauerte 3 Stunden.

Meine Lieblingszeit war als meine Tochter und mein Sohn zusammen gespielt haben. Es war eine schöne Harmonie.

Viva la musica

Als ich in Italien war, habe ich ein aufregendes Erlebnis erlebt. Es gab ein Konzert eines beliebten Sängers. Ich besuchte das Konzert in einem Dorf, 20 km von meinem Dorf entfernt. Das Konzert begann ungefähr um 20 Uhr. Die Bühne war schön beleuchtet. Es gab viele Leute und die Stimmung war fröhlich. Es hat mir viel Spass gemacht. Am meisten wenn die Sänger Lieder gesungen haben, welche mir bekannt sind. Das Konzert dauerte ungefähr 4 Stunden. Es war das erste Live-Konzert, das ich gesehen habe. Es war für mich ein unvergesslicher Abend

Viva la musica

Ich war dieses Jahr im Juni in Wohlen an einem Radio Aargovia Konzert. Züri West trat auf. Ich war alleine dort. Ich fuhr mit dem Auto zur Kirche. Von dort her ging ich etwa eine Viertelstunde zu Fuss. Der Eintritt kostete 77 Fr. Es hatte viele Leute. Wir mussten während des Konzerts stehen. Zuerst kam die Züri West und nachher legte noch einer Musik auf. Es war ein super Konzert. Es flogen die Fetzen. Die Leute sangen und tanzten mit. Wir gingen erst am Morgen um 2 Uhr nach Hause.

Eine aufregende Party

Am vergangenen Freitagabend hatte ich viel Glück, eine aufregende Party zu erleben. Ich hatte keinen Plan für die Party. Ich hatte damals studiert, aber die Party fand auf dem Gras unter meiner Wohnung statt. Die Party war ein Erlebnis für neue Studenten. Es gab einen DJ, Bier und die Musik.

Es war sehr laut und ich konnte nicht mehr im Zimmer studieren. Deshalb besuchte ich die Party mit meinem Freund. Sie begann pünktlich um 18.30 Uhr. Die Bühne war ein bisschen klein, aber der DJ und die Sänger sangen Pop und Rock Musik. Das machte mir Lust zum Tanzen. Wir haben ein grosses Glas Bier genommen und wir haben viele neue Freunde gefunden. Wir haben über den-Campus, den Ort und das Erlebnis gesprochen.

Wir waren müde, aber wir mussten sehr laut sprechen. Die Party dauerte bis 24.00 Uhr, aber es blieben noch viele Leute bis 2.00 Uhr. Ich hatte ganz bestimmt eine grossartige Zeit. Die Musik, das Bier und die neuen Freunde haben Spass gemacht. Es war ein tolles Erlebnis, Studenten aus verschiedenen Ländern der Welt zu treffen.
